
^CTA:   ``es   un   documenlo   e§criitt,   dc   caricter   oficial`   en   el   que      reflejamos   aquellas   decisit)net   iomnda`   ti   di`oril,id,i`    JLiT,u\(i    l`i

cclebraci6n   de   una  Junta   ordinam   (       )  o   exlraordinaria   (       )    En   toda   asociacidn   phblica   o   privada   (       )   .ttiislilu}i.   ui`   Ji\iutiiiii\`\   ili`

()bligado  cumplimienlo  para    dar  fe  de  lo  dicho  en  la  reunl6n  (      )  Los  documentos  anexos,  en  el  caso  qiie  los  h,i>a.  di`bi`n  `i.r  i`iu`ii.r,iil„

>.  ad|unl@dos  al  ac`a``    (ln§tituto  Cervantes    2007,  pig 426  y  ss  )  Su  estructura  conveniente  es    titulo`  datos  dc  la  *esi(`n`  iisi`Li`ni\,i.  i\rdi\n
dcl  dra,  desarrollo,  acuerdos  lomados  y  cierTe  y  firmas.

CONSEJ0 DE FACULTAD I)E LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  07 de 2016

Fecha:  Jueves 28 de abril de  2016

Lugar:  Sala de juntas de la decanatura

Ht)ra  de  .[nicio:   10: 15  a.in. Hora clef inalizaci6n    1.25  p.in

ASISTENTES:   Profesor   Robinson   Pacheco,   Decano   de   la   Facultad,   John   A.   Forcr(i`
Representante   principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculzircs`   t\'i:\'i`
Balanta     Castilla,      Representante     Unidad     de     lnvestigaciones,      Yaqueline      Ciiir2'(`tn.
Representante  de  los  profesores,  Jorge  Rodn'guez,  Representante  Unidad  dc  Extcmit;n  }
Ronald Cantor, representante de los estudiantes
INVITADOS.  Rodrigo  Esquivel,  Coordinador  del  Proyecto  de  Tec.  en  Construccionc.i  c
lng.  Civil,  Manuel  Mayorga,  Coordinador de Tec.  Industrial  e  lng.  de  Produccidn,  Krislel
Solange  Novoa,  Coordinador  Tee.  Electr6nica,  Ing.   Control  e  Ing.  en  Telec.,   Norber[tj
Novoa,   Coordinador   de   Tec.   en   Sistemas   e   Ingenierfa   Telematica,   Manuel   Miiyorgfl,
Coordinador de Tec. Industrial e lng. de Producci6n y Humberto Guerrero, Coordimidor de
Autoevaluaci6n y Acreditaci6n F. Tecnol6gica
AUSENTES.   Henry   Ibafiez,   Coordinador  Tee.   E   Ingenieria   en   Electricidad,   Myri:im
Avellaneda,  Representante del area Socio-humam'stica y Juan Zambrano,  Represenldn[e  dc

profesores del area de Ciencias Basicas

EI  Secretario  informa  que  dada  Ia  coyuntura  que  se  presenta  en  la  Facultad  en   ki  qui`  `i.
encuentra   un  estudiante  gravemente   herido   y   tambien  porqiie   no   hubo   documL`nlo   r),`r:\
abordar  el  pun[o  sobre  nuevos  programas,  les  proponia  al  profesor  John   F`orcrt)  }   ili`m„
integrantes  del  Consejo,  que  se  centrara  la  sesi6n  en  el  informe  dc  Dccandlurii  \   `i`  (liL`r:i
tramite  rapido a  la aprobaci6n del  acta 06 de 2012 y a los casos de vzirios.

El   profesor   Forero   asiente   y   respalda     la  propuesta   y   tambi€n  los   demas   mic;mhrtt`   ili`l
Consejo  de  Facultad.  El  punto  de  Nuevos  Programas se  aplaza  has[a que  haya  in:`i` i`l:\ri(lil(I
de  la Direcci6n  de  la Universidad sobre ese particular.

SE ABRE LA SESI0N CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DiA:

I. Aprobaci6n de]   Acta 06  de 2016 del  Consejo de Facultad
2.  Varios
3.  Informe de  decanatura idEzi



I. Aprobaci6n del Acta 06 de 2016

EI   Secreldrjo  pone   a  consideraci6n  el  acta  de   la  sesi6n  del   14  de  abril   y   el   Ctin`cjt)   LIL.

Facultad  aprucba el  acta 06 de 2016.

EI  Secretario  recuerda que se le  hagan saber directamente  las  inconsistcnciiis dc  f()rm.i  i`]i  h
citada acta,  si  las  hubiere.

2.  Varios.

Se  somete  por  el  Secretario  al  Consejo,  el  inventaTio  de  casos que  se  lis[an  en  k\s  till)lii`  iiui.
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  qiie  aparece  en  la  tiltima  columna  de  dichc``
tablas:

2.1. Solicitudes de Dependencias

(:AS() DEPEr{i]Er``ciA DESCRIPcldN DEL ASIIN'TO l"(,lsl(I)\   (,o\sE.'O  1'[F.1(`lI.I\1)

I

John  PoreTo  Casallas(`oordinndorPro\.e.tu
Oflclo  FTM-149-2016  Soljcitud  de  aprohacl6n  de

Acusar  rL`cihldo  dL\   I;I   Inll)rni:`i`mn
C`urricular.I`ccno-logiaMecfnica

la  incorporacion  del  docenle Jollny  Duefias  Ro]as

al  Consejo  Cumcular del  PToyecto

1

Henry  Fellpr'  Lhaf`ez  OlayaCoordinadorPr()yec(o

Oticio  FTEL-0067-2016  remisi6n  de  novedad  de

Acusar  rei`ibldo  d.  h  lnlorm.IiiunCurriculaT  Tecnologia  En n()ta  dc  la  asignalura  TalleT  dc  lnvestigaci6n  I  del

Sis[emas  El€ctricos  DeMedlaYBa|aTenslt'in. e`tudiante  JARA  ESTUPINAN  JEF.FERSON.

1

Rndrigtt  I.squivcl  Rami'rez(`oordinadorProvec`o

Oficio  FTCC-085-2016   solicilud  de  Aval  TiaTH

^\lalar   la  .i()IIl`Itud   \   (lcli`g;ir   a   I"

movilidad  cxterna  de  la  sejioTita  P^ME[A  DE  LA

CRUZ G6M EZ esludidnle del  PTograma

CurTicular  Dc  Te-cnologi'a   En
^cad€mico  de  Licencialura  en  lngenieri'fl  Civil  dc Sccrelarr{i   ^c<idEliiic..I   rtarti   li\`   1  uii.`

Construcclones  Civiles.
la  linlversLdad  Autonoma  Me(TopollLana.  MexLco. per(InenLi's
Duraci6n  de  la  movilidad:  periorlo acad6mico

2016-3

4

John  r`orero  Casallas

Oril,io  FTCC-085-2016   soliciiud  dc  Aval  paTa

^`/alar  la  solliltud  }   dl`llg„  :11"

movilidad  ex[eriia  del   sejloT  ARTURO  IRVIN

Coordlnador  ProyeclocurTicularl`ecnologia LOPEZ  ROMERO   esludiame del  PTograma
Acad6mico  de  [ngenieTfa  Mecdnica  de  la Secrelari'a   ^cadfmii.<i   r><Ir<i   11)`   I  lni`

Mecznica
Umversidad  Aul6noma  Metiopoli[ana,  Mexico.  . pe rt I l`en tcs.
Duraci6n  de  la  movilidad:  periodo acad6micn

20 I 6-3

i
Rodrigo  Esquivel  Raml'TezCoordinndorProvec`o

()flcio  FTCC-0084-2016  Nombramienlo  de
Acusar   rci`Il)Ido  de   1<1   inh\rlii,IilutiCiimcular  Di: Tccnologfa  EnConstruccionesCiviles. Monilores  del  perlodo  acad€mlco 2016-I.

()

John  Forero  Casallas
Oficio  F|`M-152-2016  Soliciludes  de  aperturas  de

AvalaT  lfls  solici`udes
Coordinador  Provectu

cursos  vacacionales de  lan  aslgnaturas  Caloulo

CurTicularTecno-logi'aMecanica
Integral,  Calculo  Mullivamido  y  Tcrmodinamica,

a cargo de los docentes  [i]is  AlfeTez  Rivas, Paola
Ordoflez  RodrfEuez  y  Hemando  V6lez  Arias.

7

Manuel  Mayorga  Mora[o
Oficio  FTI-012-2016 solicilud  de  estudio de cziso

I)clcgar  a   la  Coordiri:`i`ii'}n   LIL.Irelacionado con  dos (2)  es(udiantes  qiie  no  fueron
Coordinador  Proveclo incluidos en  las  malriculas de  honor dcl  Periodo PTo}ec[o  (hrrlcular  \.  a   ltl   Si`i.ri`\`imi
Curricular acad€mico  2015-I.  Debido  a quc  el  reporte de Acad€mlca  p@ra  lt.`  r|niL`
Tecnologia  [ndus[rial. C6"doT  no  los  inclui'a  por encomrarse en pc',incn,c`

Mo\ilidad  ^cad6mLca.

8

Jt`rgi`  Enriq`ie  R`idrrguezR,,drL,gu.,
Ol`iclo  FTUEC-2615-2016  Radlcaci6n  dc ^v.ilar   lii  siilii.ilud   \    ilile[.ii    ,11`

C`oordinador  Unidad  De propucsta  de  capacilaL`i6n  en  emprcndimicn`o  cn Sccr.`l:Irl'a   ^c<`d€mii<i   i`.II.I   ltt`   I  il)h

[xlensiftn
el   lnsliluttt  .l`6cnico  L`enlral   la  Salle. pc rl I ncn Le`

FTjzii



2.2. Solicitudes de Docentes

(ASO DOCENTl: I)EscRipclor`' DF.I, AsuNTO                 (
DE(,lsIO\i.tiiinr`A(`1'Lr^1)

I
Cesar  Augus[o  HCTnfndez

Reactivaci6n  sol.ci(ud  ins[i[uci(}nalizacidn  del

lnt`ormar  al  doccnlc  qui`  `u  ``tliseTirevisndaT7{i]E``ci'iTg.Inttu

Grupo  dc  lnvcstigaci6n  Sis[emas  y  Redes se   dc  i.icTre   di``  Ir`ili\.I  {i   I.\
Suarez

Cognllivas-SIREC. Conv(ii`al(Iru  de  (  oli`Iclii`I.I`

?
'    Clara  lnes  Biiritic6

Informar  al  Consejo  de  Facul`ad  que  una  vez

AVRlar  la  sol!citud  ,v  dclcg:ir  .\SecretarraAcadi`mli`,II).`r.Il\t`

revisado  el  Proyccto  de  Grado  tiLulado
PROTOTIP0  PRONOSTICADOR  DEL
CONSUMO  DE  ENERGiA  DOMICILIARIO,

Arboleda elaborado por los cstudiantes AN DRES  FEI .IPF.
PeTtinen(es

1I
Hr;RRl-\RA CUBILLOS  y  HAROLD ALBERTO
MARIM6N  MONIES.  Su  conceplo es otorgrr
la  distiflci6n  de  MERITORIO.

`1

l`redy  Hcrnan  Martrncz  S

Sollcilud  de  Aval  Acad6mico  para  la (     Avalar   la   mlli`Iiud   ``   (1clcti.\r   `1

parlicipaci6n  en  la  convocatoTia  01 -2016

promovida  pr)I el  Centro de  lnvestigaci()nes  y
Desarrollo  Cientfl`ico.  Evenlo:  3rd  lnteriialional

Doi`enLe   reinologifl  E"
KES  (`onf.crcncc  on  Smart  Educa[ion  And  c-

Sis`emas  Eleclricos  DeMediaYBaiaTcnsi6n
Ledrning (KES-SEEL-16).  Lugar:  Puerto  Rico de Secrt(i\ria  ^c;idtmii;I  pin  I(\`

la  Cruz,  Tenerife  (Espafia)  Fecha:  17  de junio de pe rl I nell I cs.

2016.  Titulo  de  la  P()nencia:  USING

EMBEDDED  ROBOTIC  PLATAFORM  AND
PROBLEM-BASED  LEARNING  FOR
ENGINEERING  EDUCATION.

4)

I:dwar  Jacin[o  06me7

Sollcltild  de  Aval  Academico  r>ara  la

Avalar   la   solici\uJ   \'   duli`L!<iT   ,i

parlicipaci6n  en  la  coiivocatoria 01-2016
promovida por  el  CenLro  de  lnvesLigaciones  y
DesarTollo  Cienli'fico.  Evenlo;  3rd  ln`ernational

RES  ConfeTenoe on  Smart  Fiducation  And e-
I    Docen(e  Tecnologi'a Lcarning (KES-SEEL]6).  Lugar:  Puerto  Rico dc 5ccrc[ari'a  Acad6mica  pttr{i   1\\`

Elei`Lrdnlca. la  CTuz.  Tenerife  (Espaiia)  Fectia:  17 de junio  de PerlinenlEs.
20lb.  'ri'tulo de  la  Pont.nL.ia:  INDUCTIVF,
TEACI IING  AND  PROBLEM-BASED
LE^RNIG  AS  SIGNIFICANT TRAINING

I TOOLS  IN  ELECTRICAL ENGINEERING.
(

1''ernando   Mi`rli`n€z  Santa

Solic`(ud  de  Aval  Acad6mico |]ara  la

Avalar   ki   s``IIciluil   t   di`li`g.ir   .I

II-s
pflr\icjpaci6n  en  la  cony()catoria 01 -2016

promovida  por cl  Ccntro  de  lnves(jgaciones  y
Desiirrollo  Cien.i'fico   Evcm():  THE  8lh

Dtii.cnte   rccnologfa  EnSis[emasE16ctric()sI)c
INTERN^TloNAL CONFERENCE ON
Dl(JITAL  IMAciE  PROCESSING (lcDIP2016), Set.rctari'a  Ac:id6mii`{i   r){irii   ltt`

Media  Y  Ba/a  Tensi6n
Liig,`r.  Cheiigdu,  China  Fecha:  20  al  23  de  mayn perlincnlc`
dc  2()16   '1 f[ulo  de  la  IJnncncia:  AUTOMATIC

DESIGN  OF  I IE^D  SINK  USING  GENI`.TIl`
ALGORITHMS,  LINDENM^YER  SYSTEMS
AND  DIC[TAL  IMAGE  PROCESSING.

()

Alextlndcr Ji m€nez Triana

Solicllud  dc  Aval  Acad6mico  para  la

^valar  la  s`)Iii`iluu   v   di'IULr.Ir  .i

participaci6n  en  la  coiivocaloria 01-2016

promovida  por cl  Centro  de  lnves(igaciones  }.
Desarrollo  Cienlrfico.  Evento:

INTERNA'I`I0NAL  SYMPOSIUM  C)N
Docent€ l`ecmlogia

CIRCulTS  AND  SYSTEMS.  LugaT:  Montreal,
Sccre[ari'a  ^cad6mli.<i  I).ir.I   I(t`

r.Iec[rf}nica. per[ini.ntesCanada.  Fecha;  22  al  25  de  mayo  de  2016.  Ti[ulo
de  la  Ponei`cia:  CONTROL OF
AUTONOMOUS  C()NTINUOS  SYSTEMS
USING  P^R^METRJC  PERTURBATIONS.

W7



2.3. Solicitudes de Estudiantes

('^SO coDIGo       i      cTPR°RYtFic:,?R N 0 M 1} R I:
DESCRIP(`lf}`  I)[`l              ,I)+(`1.`1.`)`  (   0``1.1o

Asl)NT() I)I-.I.   \(    I    I      I    \1)

I l`.grcsado
lngcnicri'a  l`,n

Agui lar Toqu ica

Solici[ud  de  Beca dcPoslgradoSegdnloes[ablecidoenel^rliL.ulu  i8

^\,,II(Ir    1<'   \\`'11','111    \`lcl`.g(,r,,I(,\11,1,.,,   "

Crls'hliln dcl  Acucrdo  027  dc   I ()01
I`clema(ica

Ale.iandro (Me]or T]r(imedlo  Lngenl-crlaenTelemflica.ScgundaDromoci6riailo2015\
^L,,,dj`m,C`,   I,.,r"   I,,`I,n1,-`r,`r,,n1,,11.`

200910771 I 5
Tecilologia  En

Baiie  Novoa
Solicilud  de  reexpedici6n  de A\'iLl:Lr   ki   `(ilili\ud    \

Lruz  Angola
recjbo dc |]ago  del  periodo delcgar  .I   I<i   Si;(.ri`l;in:I

Indus(rLal acnd6mico  2016-I .  Estado. Academii.{i  p<ir<i   lt\`

Terminaci6n  de  Ma(erlas. fines  pcrlincnli.`

., 201 J 13 77066
Tngenleria  De Delgado

Solici(ud  de  reexpedicl6n  derecjbodepagoporconcep(o
^`'alar   la   `Ol,iii\uL|   \delcg;ir;IIaI.i`ri`i.irM

PToduccion  (Ciclos Jimenez  David de segunda cuota de
I.roped6uticos) Fernando fracclonamiento del  peTlodoacademico2016-I. Academli.a  r)ara   lo`rlnespcritnclili.`

J 20081074014
TBcnologi`fl  En

Castro  AyalalleclorDuvier
SolLci(ud  de  rccxpedLci6n  dc ^v{il.ir   lzi   s(`liii\uil    \

reclbo de pago  del  pe]L()d() delcgar  a   ki  t`ci.rill.ir"

Mei`anjca academlco  2016-1.  Esladt>. Academlc.I  p{mi   I.\`

l`crmlTLaci6n  de  Materlas. rinL..`rti`riini`nii.`

5 20 I I  I 077042
Tecnologia  En

Mahecha  Diazd
Solici(ud  dc  roexpedici6n  de ^v:`l.ir  la  `olliituil   \

Diegci  Nicolas
reclbo de pago  del  r)c]i(rdo dclcgi`r  a   ki  Si.tri'l.u Ill

lnduslrial acad€mico  2016-I.  ESLndtl. ^l:ad¢m,l-a  I).,r"   I,``

Terminaci6n  de  Ma[erias. r!nesrli`r1ininii`

() 2()(J7147902  I

I`ccnologia  En
Nifio  MaTIInc7

SoliciLud   de   retlro  \olumiLTtt>
-

Conslrucci(}nes del  periodo  flcad6m ict\  701 ri,
^I,rob.,I   I.,   `,Jl,l  ,  ,  ,,\1Civilcs  (Clclos

lngrid   Yolima
I.  Fecha  de  railicad{)

Proped€u[icost solicitud:  29/03/2016.

7

Tecnologrfl  En
Pi neda  CamposJuanCamilo

SoliciLud  de   relir()  vctliinlaTI()

Ar,roh,,I  1`,   `,,I,,  "    I201(.l.17{J484
I    ConslruccionesiClvlles(Clclos del  peiiodo  academ ico 2() 16-I.FechadeTddicado

rrttr>cd6uiicos) sol icl Iud:  08/03/2016

8 20141379012

Tecnologrd  En
Cornea  Jaramillo

Soljcjlud  de  rc(Iro  definl(ivo         I

Cons[ruceionesCjvilcs(Ciclos
Raul  Oswaldo

del  Proyeclo  Cumculai  dcTecnologiaen
I     ^probi,r  I.,,   `(,I,I-,,ud

Propedeuticos) C

q 2() I i2374819

Tccnologi'a  En GarzonChmacho
Solicitud  dc  retiro  definili\'()

Apr,,h:,r  I.,  `ol ,|,,(ullMet.anica  (Ciclos
Andersen

del  Proyecl()  Curri'cular  dc
Propedeuticos)

rranciscu
l`ecnologfa  Mecaniczi

10 2(}16 I  J74056

recnologia  En
Suarez  llenao

SolLci(ud   de  Tellro  del`inltl``()

Aprob.,r   1(,   `(,I,1,,I,(IMccanica  (Ciclos
Javler

del  Proyecto  Curficular  de
Pr()Dcd6uticos) Tecnolofi`a  Mccanica.

•„ 20 I 220740 I 9
Tecnolugfa  I-1n

Av]Ia  Ramircz
Solici[ud  de  rt:lir(t  deriniii\-o

^pr,,bi,I   I,,   `o1,I,,\,11Mecanica  (Ciclos
Danlel

dcl   PToyecto  CurriL`ulELr  dc

pTOoedeuucos) Tccnolofra  MecaniL`a

'2 2015 2374077
Tecl`ologia  En Velasquez SoIJcjLud  de  reLiro  deflnl`(ivu

^p'ob`,I   la   `,,I,1-,,\'(IMccfnica  (Ciclos Salgado  Erika del  Proyecto  Currioulflr  dc
Prooedeulicos` Ma,ia TecnoloEin  Mccanica

13

Tei.ntilt]gra  En Ramlrez  Orjuela Solicilud  dc  reliro  deriiiilivtt

^rirribfir   kl   `Itlli.I`ud
2015 23745 9(] Mecdnica  (Ciclos Andres del  l'royeclo  Curricular  dc

Pror>cdeuilcos) Mauricio Tecnolofia  MecAnica

14 20152.17407]
Tecnolttgra  FnMecanica(Ciclos Meiia  VIllamilDavidSalitiago

Solicilud  de  retiTo  volumar!o       Idelr]eriodoacad6mico2(tl6-

Apr,,h,,r  I:,  `(,I,|,,ull
Propcdeuiicos) I.  Fecha  de  radicadosollcltud.II/04/201(>

lngenieri`a  MecAnica
Parejd  Re`noso

Solicitud  de  reliro  volunliiri(`

\r,r,`h;,r   1"   `,,I,.   ,  ,  I     I
15(I 2 U I .i 2 3 7 _< 1 0 8 (C,clos

del  periodo  acad€mic()  2() 16-

l'ropcde u I iiti5)                      (
Het'er I.  Fecha de  radicadusollcilud,30/03/2010.

v7



3. Informe de I)ecanatura

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  toma la palabra para  sefialar  que  a  ra{z  del
episodio  de  la  protesta  del  dia  21  de  ab[il,  hizo  un  recuento  de  los  hechos  en  el  Consejo
Academico,   recuento   que   ahora  creia  pertinente   reiterar  en  el  Consejo   de   Facultad.   E
informal tambi6n sobre lo qu6 se puede venir con el paro programado por los estudiantes.

Sefial6  entonces  que  el  jueves  21  de  abril  en  la  mafiana  se  le  llam6  porque  habia  una
demandadealgunosestudiantesdelaFacultadquepediaqueseablieralapuertaccntralde
entrada  de  la  Facultad,  pues  se  proponfan  hacer  un  almuerzo  colectivo  para  compartir  y
tambi6n  ofrecer  un  programa de  actividades  culturales,  pedido  al  cual  accedi6  advirtiendo
de que se tuviera tacto con lo que se hiciera.

En la tarde, dijo el  Decano, se le llam6  nuevamente para infomarle que  hubo una protesta
en  la  que  se  presentaron  enflentamientos  con  el  Esmad,  resultado  de  lo  cual   habia  un
estudiante  herido  de  gravedad  al  parecer,  pues  se le atendi6 en  Bienestar Universitario  pcro
hubo  qiie  trasladarlo   al   Hospital  del  Tunal  pues  lo  delicado  de  la  herida  en   la  cabefa
amerilaba una atenci6n especializada.

SeguidaTnente  rue  enterado  de  que  al  estudiante,  de  nombre  Miguel  Angel  Barbosa7  se  le

practic6 una cirugia por lesi6n en el cerebro, en la que se le limpi6 y dren6 sangre  de dicho
6rgano.  Que  en  el  Hospital  la  Policia  y  la  Fiscalia  hicielon  presencia  y  luego  6sta  tillima

pidi6  la  cadena  de  custodia  de  los  videos  de  la  Facultad  para  esclarecer  los  hecho.`  en  los
que  result6  herido el  estudiante  Barbosa.  Inform6 que  en  las horas de  la noche se  cstableci6
contacto  con la madre del  estudiante para  informarla de la situaci6n. Y  que en esos  tri'imites
estuvo acompafiado  de  la dircctora de  Bienestar, profesora Astrid Ximena Parsons.

EI  Decano sigui6 el  recuento de los hechos e  infom6 que luego se desplaz6 la Fiscalia a  la
Facultad Tecnol6gica y estuvo en ella  hasta tarde de la noche practicando una visita t6cnica

y recabando informaci6n sobre los sucesos de la tarde. Que al  dia siguiente se le  reclam6  a
el   polque  supuestamente  no   iba  a  dejar  sacar  los  videos  de  la  Facultad,  pues  habia  la
versi6n de que  un docente que  hab{a dicho ser el  Decano manifest6 que  no  iba a dcjar  s{icar
los  videos.  No  obstante,  di].o,  en  ese  evento  la Alcaldia  Mayor  habia  tenido  que  intervenir

para verificar la identidad del  supuesto Decano y se sac6 de dudas a la Fiscalia negando que
aquel  fuera  el  Decano  en  verdad  y  que  habi'a  la  disposici6n  de  colaborar  en  escldrecer  los
hechos que se investigaban.

Inform6  que  posteriormente  un  docente  le  dijo  a  un  ingeniero  de  las  salas  de  informatica,
unidad  que  custodia  los  videos  de  la  Facultad,  que  no  los  entregara,  pero  que  hubo  una
entrevista  privada  de  la  Fiscalia  con  el  ingeniero  citado  de  la  sala  de  informaticd  en  horas
de  la  tarde  del  viernes en  la que,  en  plena reuni6n,  el  docente  mencionado  llam6  a 6ste  y  ld
fiscalia  le  pidi6  que  contestara;    se  abri6  el  altavoz  del  tel6fono  y  se  escuch6  c6mo  aqu6l
docente ]e solicitaba  que no  le fucra  a  perjudicar, po[ lo que  le habia trasmitido  horas antes.
Como  consecuencia de  lo anterior, sefial6  el  sefior Decano, la Fiscalia  llamaria  a declarar al
docente   en   cuesti6n  que   aparece   involucrado   en  el   intento,   al   parecer,   de   forzar  la   no
entrega  de   los  videos  de  la  Facultad  que  probablemente  registraron  los  hechos  del   dia
anterior en la Facultad Tecnol6gica.



Expres6  Iuego  el  sefior  Decano  que  lo  mas  preocupante era que  habfa  un  rumor  de  que  la
Alcaldia   Mayor,   a   raiz  de   los   enfrentamientos   del   dia  anterior  en  la   Facultad,   estaba

pensando   en   frenar   kis   obras   de   construcci6n  en   el   lote   "EI   Ensuefio",   pues   habfn   la
percepci6n de que 6ramos una comunidad de alto riesgo.

Retoma  el   recuento  de  los  hechos  el   sefior  Decano  y  manifiesta  que  en  su   opini6n  el
enfrentamiento   del   21   de   abril   con   el   Esmad   fue   inducido;   que   probablemente   los
estudizmtes  fueron  infiltrados  y  por  eso  mismo  pudo  haber  manos  criminales  detras  dc  el`

pero   eso   lo   debe   determinar   la   Fiscalia.   Para   sostener  esa  valoraci6n   infoma  que   se
encontr6   un   sal6n   de   clase   con   el   cielo   raso   destruido   y   alli   pudo   haberse   guardado
elementos para el tropel que se gener6.

Sefiala sobre el  estado  de  salud  del  estudiante  Barbosa Vanegas  que 6ste  era delicado  y  que
crefa  que  estabamos  frente  a  fuerzas  que  nos  sobrepasan.  Dijo  tambi6n  que  la  madre  del
estudianle  le  pidi6  ayuda  para  que  se  hiciera justicia  con  su  hijo.  Y  pas6  a  informnr  que  el
dictamen  medico   sobre   el   chico   era:   herida  con  objeto  contundente   explosivo.   Y   que
Medicina  legal  tenia  otro  dictamen  que  parece  apuntar  a  lo  mismo.  Por  altimo  sefial6  que
estar{a unos minutos mss en la sesi6n, pues habia que atender iina reunion con  Rectori'a.

Ija  profesora  Nevis  Balanta  informa  que  dias  antes  del  episodio  un  grupo  de  estudidntcs
intentaron  tomarse  la  Decanatura  pero  se  logr6  frenarlos  y  se  evit6  la  toma.  Al  margen  de
eso  sefiala  que  en  todo  caso  hubo  agresi6n  verbal  en  ese  intento;  que  se  nota  en  esos
episodios gestos evidentes de odio  y  rencor y por lo  mismo  debi6 pedirles  respeto  ese  din  u
los chicos.  Pero  que  lo  cierto  era que  algunos  estudiantes con sus acciones propician  miedo

y  temor  en  la  comunidad  universitaria.  Y  que  eso  no  se  podia  seguir  ocultando.  Invito  dl
Consejo  de  Facultad, por dltimo,  a  hacer la  reflexi6n  sobre  las consecuencias  del  episodio
en que result6 herido el estudiante  Miguel  Angel Barbosa.

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  expresa  que  supo  tambi6n  de  ese  evenlo  del
dfa  martes  19  de  abril  y  que  sobre  el  particular  tambi6n se  pronunciaba a favor  del  I-espetc).

porque  tambien,  dijo,  en dias  pasados  en la  Facultad  de  Ciencias, tambi6n  al  Decano  de  esa
Facultad  ci)nsumidores  de  drogas  le  agredieron  de  gestos  y  palabras.  Y  que  por eso  estdbd

previsto para el  lunes  2  de  mayo  un  Comit6  de  Decanos para abordar episodios de  agresi6n
como esos.

El  estudiante  Ronald  Cantor  sefiala  que  en  asambleas  universitarias  de  los  dias  15  y  26  de
abril  se  aprob6  qiie  entraria  a  paro  indefinido  a  partir  de  ese  dia   jueves  27  de  dbril  a  las
5:00  p.in.  y  que  se  exigia  la  derogatc}ria  del  Acuerdo  01  de  2016  expedido  por  cl  Consejo
Superior  y  la  aprobaci6n  de   la  propuesta  del   Estatuto  General   aprobado  por  la   llamada
Constituyente.   Que   los   promotores   del   pziro   plantea   hacer  un   campamento   pero   quc   lu
Coordinadora del  paro ha planteado  un  NO a la Vic)lencia y un NO al tropel.

El  pTofe.sor  Humberto  Guerrero  pregun[a  i qu6  pasa  si  algunos  estudiantes  quieren  rec].bir
clases  y los  docentes tambi6n quieren seguir con las clases, pero no se les deja?



El  estudiante  Ronald  Cantor  invita  a  que  se  le  haga  saber  la voz  de  esos  estudiantcs  que  61
con  mucho  gusto  les  representa  para  que  se  sepan  esas  opiniones.  Pero  que  tiencn  quc
hacerlo saber porquc con el silencio no  dicen nada.

ElprofesorManuelMayorgnpreguntatqu6reflexi6nsehanplanteadolosestudiantessobre
lo  sucedido en la Facultad?

ElprofesorNorbertoNoboatambi6npreguntasinosevaadejarelitraraclases.

El  estudiante  Ronald Cantor responde que cree que no se dejara entrar a clases.

El  profesor  Jorge  Rodriguez  sefiala  que  estuvo  el  dia  martes  en  el  intento  de  toma  de  la
Decanatura  pues  tenia para esa  hora un  Comit6  de  Extensi6n  y  que  crefa  que  no  se  debia

promover   el   choque   entre   los   estudiantes   y   docentes,   pero   que   la   protesta   debia   scr
mesurada.  Que  se  usaban  los  pupitres  para  bloquear  y  eso  no  estaba  bien,  pero  que  en  su
opinion  habia que promover una jornada pedag6gica entre los estudiantes y docentes.

Seguidamente  sefiala  que  a  61  le  paga  la  Universidad  y  que  61  quiere  hacer  clases  pero  no

quitar  pupitres  quc  bloqueen  las  entradas  a  clases,  pues  la  Universidad   le  debe  brindar
garantias.  Invita por tiltimo  a reflexionar cuando las cosas se salon de las  manos.

Le   profesora   Yaqueline   Garz6n   manifiesta   que   no   cree   que   este   sea   el   espacio   para
reflexionar  sobre  lo  succdido  con  el  estudiante  Barbosa  y  las  consecuencias  de  ese  hecho.
Dice  en  todo  caso,  que  en  su  opini6n  ha  habido  un  manejo  de  prensa  de  los  hechos  de  la
Facultad  Tecnol6gica  que  ha  sido  bueno.  Sefial6  que  era  evidente  que  habia  anormalidad
acad6mica pero lamentaba que nuevamente se est5 repitiendo la historia de los acuerdos 08

y  09  de  2014.  Informa que  ha  citado  una  asamblea  de  profesores para  el  viemes  29  a  las
9:00  a.in.  Que  invitaba  a  que  los  docentes  fijaran  sus  posiciones  sobre  lo  que  sucedi6  y
estaba pasando, pues no le parecia justo dejar solos a los estudiantes.

Tambi6n  invit6  d  constituir  el  Comit6  de  Convivencia  que  ya  se  aprob6  en  scsi6ii  p[isi`clii.
Dijo  finalmente  qiie  le parecia  sorprendente  que  en  lo  que  pasa tengan  que  vcr  intcreses  de
afuera,  ajenos  a  la  Universidad,  pues  no  le  parecia.  Y  lament6  que  se  estuvlera  repcnsando
el  proyecto la obra de "EI  Ensuerio".

EI  Secretario  inlerviene  para  controvertir parte  de  lo  dicho  por el   profesor  Rodrfguez  en  el
sentido  de  que efectivamente  no  es  la  idea chocar con  los estudiantes,  pero  tambi6n  precisa

que  algunos  de  cllos  son  muy  agresivos,  generan  odios,  insultan,  y  ademas,  luego,  se  dan
por  ofendidos  y  agTedidos  cuando  alguien  intenta  desbloquear los pasillos  y  entradas  de  la
Facultad como  le pas6  a 61 el dfa martes  19 de abril en el intento de toma de la Decanatura.

Sefial6  ademas  que  la  direcci6n  de  la  Universidad,  salvo  intervalos  en  los  dltimo`  25  [`i`i()i,
ha estado ocupada por sus propios profesores   y que 6stos cuando estan en cargos direc[ivos
no solo deben pedir garantias para el  trabajo, sino que, por su posici6n, ellos mismos, deben

generarlas  y  hacerlas  respetar,  por qu5  si  no,  pregunt6  el  Secretario,  qui6n  las va  a  brindar,
si  la  propia  comunidad  universitaria esta justamente  esperando  orientaciones  y  acciones  de
sus  directivos.  Y  le  I.ecord6  al  profesor  Rodriguez, que  61 era parte  del  Consejo de  Facultad



que   cs   el   maximo   6rgano   de   direcci6n   y   gobiemo   de   ]a   Facultad   Tecnol6gica.   En
consecuencia,  dijo,  era  facil  buscar  siempre  en  el  Consejo  Superior,  o  en gente  exte"  la
causa   de   los   problemas   intemos,   cuando   adentro   tambi6n   teniamos   que   hacer   una
autocritica sobre lo que ha pasado antes y ahora.

El  sefior  Decano  interviene  para  objetar  lo  sefialado  por  el  Secretario,  pues  en  su  opini6n,
dijo,  habia  que  entender  que  a  veces  actuar  y  decidir  con  la  presi6n  de  familiares  de  los
afectados,  como  era  el   caso  presente  de  la  Facultad,  no  era  facil.  E  invit6  a  seguir  ki
orientaci6n  de  evitar los choques con los estudiantes.

Iid  profesora  Nevis  Balanta  interviene para sefialar que  habia que tomar lo expresddo nor el
Secretario   en  su   sentido   proactivo,   pues   tampoco   se   esta  proponiendo  chocar  con   los
estudiantes,   sino   que   en   la  coyuntura  presente   quienes  quieran  dar  clases  deben   tencr
tambi6n el derecho de hacerlo, sin que eso suponga que se busca chocar con los estudiantes

que promueven la protesta y   los bloqueos actuales.  No obstante, dijo, tambi6n eso suponfa
que  los  docentes  no  fueran  pasivos  y  aceptaran  como  si  nada,  que  les  dejaran  a  veces
bloqueddos, sin que se pudiera  hacel nada frente a los bloqueos.

El  profesor  Humberto  Guerrero  respalda  que  haya  la  posibilidad  de  hacer  clnses  y  que  ld
actividad administrativa pueda scgulr.

ha  profesoTa  Yaqueline  Garz6n  llama  a  los  estudiantes  a  actual  con  inteligencia  }'  que  no
deben creer que pueden  enfrentarse al  Esmad, cuando dicho cuerpo esta equipado y do[ado

para el uso  de  la fuerza.

El  estudiante  Ronald  Cantor  manificsta  que  observa  que  existen  muchas  posturas  en  el
Consejo  de Facultad  y por tanto no ve unidad en 61 sobre lo sucedido en dias  recien[e`,  peru

que  tambi6n  eso  es  lo  que  aprecia  afuera  del  Consejo.  En  su  opini6n,  dice,  se  debe  aceplnr
las diferencias pero generar consensos. Pero pide que se genere una posici6n clara, pues en
el caso de los estudiantes, cl Paro ha sido su foma de protesta para conseguir sus metas.

El  profesor  Wilson  Romero  sefiala  que  en  su  opini6n  es  dictatorial  el  m5todo  de  bloqueiir.
Propone  a  la  representaci6n  estudiantil  que  con  su  gesti6n  se  facilite bloques  abiertos  pzira

qiie quienes quicran  dar o  recibir sus clases lo puedan hacer.

La  profesora  Nevis  Balanta  reitera  qiie  este  es  el  espacio  para  reflexionar  sobre  lo  que  ha

pasado recientemente  en  la Facultad  y  cita:  `.la paloma pelea contra el  aire  porquc  es  lo que
le  permite  volar".  Sefiala  a  continuaci6n  que  en  la  Facultad  lo  que  mos  permite  volar  es  la
academia  y  propone  entonces  que  la  [epresentaci6n  estudiantil  haga  pedagogfd  enlre  los
estudiaLntes  para  qua  le  permitan  hacer  clases  a  los  que  asi  lo  decidan.  Pero  tambien  pide

que  se exija tolerancia y  respeto en el debate  y en la protesta e invita por eso a recurrir a los
argumentos y a leer bien los documentos pdblicos, pues en su opini6n, muchos desacuerdos
se generan de malas lecturas e interpretaciones que se hacen de los mismos.

Sefiala  luego  quc  hay  cosas  que  pueden  ser  legitimas,  pero  no  son  legales.  Y  llama  zi  hdccr
un pacto de  no agre.sien en la Facultad, porque en el debate no pueden  imponerse  los gri[os,



los   madrazos   y  la   vulgaridad.   En   consecuencia,   llama  a   usar  el   lenguaje   de   p€i7   de   ki
Habana,   cn   la   que   pese   a   desacuerdos,   allf   no   se   les   ve   gritando   ni   insul[€\ndo   iL   lt)`

negociadores ni del gobiemo  ni  de la guerrilla.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  sefiala  que  en  su  opini6n  si  se  hace  gesti6n  y  control  de`  1{\`
Cosas  que  suponen  apoyar  a  nuestros  estudiantes.  Pero  recuerda  que  ltl  prolestd  iuitcs  [i()
incluia  agresi6n  entre  la  propia  comunidad  universitaria  y  en  ese  sentido  sefifll6  que  `c   h.`
involucionado  en  la  Universidad.  Que  antes,  en  su  tiempo  de  es[udiantc  en  la  Uni\'ur`id.\(1
Distrital,  no  se  tenian  almuerzc)s,  ni   habfa  los  medios  y  es[fmulos  con  que   ziholi\  i`ili`ill.ui

Dijo que  desde  luego  no  se  pod fan  negar  intereses  politicos  internos  en  la  Universid.itl.  pi`io

que  los  grupos  internos  y  las  discusiones  han  generado  en  especie  de  barlas  br£`vi`c,`  como
en  el  fulbol  y  la  ideologfa se  ha perdido.

Sefial6  que  para  61  ern  evidente  qiie  muchos  se  habfan  torcido  y  s6lo  estaban  detrz`\`  tlc  ()PS

por   lo   que   tampoco   habfa  coherencia.   Pel.o   que   para   61,   la   Facultnd   tampoco   crt`   unit
correccional  en  la que  atendiamos  las carencias  de  comportamiento  de  los  estudiante`.  Oiii`
en  su  opini6n  hab{a  que  insistir  en  formar,  pero  que  se  debia  cumplir  bien  la  tareLi  cle  lot
docentes  y  pensar qua  los  recursos casi  siempre  eTan pocos, pues  no debfamos  con  iiue`lr"
decisiones y actuaciones justificar una probable  intervenci6n de  la Alcaldfn  Mi\}ior.

El  estudiante  Ronald Cantor expresa que recoge las tiltimas intervenciones. pero  qiic  ki  liol .I
cero  del  paro  esludiantil  ya  esta  decidida.  Dice  que  en  todo caso  invila  a  cxponer  lo`  r)ulitt)`
de  vista  cn  las  asambleas  que  se  convoquen,  pues  las  asambleas  y  los  bloqueos  I)[e`it)Iii\i]

para  la participaci6n.  No  obstante sefiala que  las  intervenciones  no  dcben  ser par[i  romi)er o
frenar  la protesta.  Dice  finalmente  que  esta  de  acuerdo  con  el  uso  del  leiiguaje  de  lL`  paz  eli
ln  Univcrsidad.

I.a profesora Yaqueline  Garz6n  reitera que  no cree  que ese  sea el  espacio  de  reflexitin  r)iirt`
debatir   sobre   los   episodios   que   se    han   comentado,   pero   plantea   la    necesic]zi(1    LIL    I.I

convivencia  en  medio  de  la  diferencia.  Y  plantea  que  el  Consejo  de   Facultad   a,i`qui`   un
comunicado  y que  despu6s se podria hacer el debate que se  ha planleiido.

El  profesor  NorberLo  Novoa  sefiala  que  en  su  opini6n  todo  el  debate  pflrtc  de  ki  iglittr`il`ii"
sobre  lo  que  pasa  o  esta  pasando.  Dice  que  61  cree  que  lo  de  la  horn  ccro  plan[cada  [iiir.I  i`l
Paro si  se puedc echar parn alras. Y pide que se publique  lo que sc  decida.

El  profesor  Manuel  Mayorga  invita  a  esta[  alerta  con  los  intereses  ajenos  a  la  Universicl.`(I

que pueden  concurrir en la coyuntura actual.

EI  Secretario  finalmente  somete  a consideraci6n,  y  se  aprueba  por  el  Consejo  dc  Fzicult:I(1.

que se  saque un comunicado a la comunidad universitaria, recogicndo  las voces cxprcsa(la`.
en  los  siguientes  t6rminos:  a)  Lamentar  el  delicado  estado  de  salud  del  es[udiz`iite  Migucl
Angel  Barbosa y expresar la solidaridad con su familia y amigos; b) solicitar que  *e  permi\[\
hacer  clases  a  quienes  lo  decidan,  dejando  bloqucs  abiertos  para  ese  deseo,  sin  qiic   i``ttt
suponga desacuerdo  de 6stos con la protesta, ni que tampoco se  lcs  estigmatice  y  £`gre(li\:  i`)
en   caso   de   llegarse   al   paro,   invitar   a   sus   organizadores   para   que   zii`ttien   coli   (i`i`t(`   }

prudencia,  evitando  mss  complicaciones en el  funcionamiento  dc  la  Facultad   y  d) c  iiivil:`r
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a  generar una  salida juntos,  en  la  que  puedan  escucharse  y  estar el  mayor  ntimcro  dc  v()i.L``
de  la comunidad  universitdria de  la Facultad.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  integrar  el  Comit6  de  Convivencia  de  ld  FT  y  ilcli.g:i  :i  `u
Secretario  pzira  que  lo  decida  provisionalmente  con  los  integranles  quc  yn  se  propu`ii.ittii  il`n
sesi6n pasada  y  los que 61 crea conveniente.

ACUERDOS

/     EI   C()r.sejo   de   Facullad   aprueba   que   se   saque   un   comunicadt)   cl   lu   L:tlliiitiiltliiLl

universi[aria,   recogiendo   las   voces   expresadas,   en   I(]s   siguienles    fe}rlrNlitl`     tl)

Lamenlar   el   delicado   eslado   de   salud  del   esludian[e   Miguel   Angel   Burht]\tl   .\
expresar  la  solidaridad  con  su familia y  amigos;  b)  solici[ar  que  .i,e  |]ermilu  hi[ttl.
closes  a  quienes  lo  decidan,  dejando  bloques  abiertos  I)ara  ese  de.`eti`  .\in  LiLleJ  c`lt]
.`u|)()riga  desacuerdo  de  ¢sros  con  la  pro[esta,  ni  que  tampoco  se   leL`  c'.>l[Hlmili.I  .\
clgreda,  c)  en caso de  llegarse  al paro,  invitar  a  sus  organizadore`  parci  yzieJ  iitl;ICJn
ct]n   lac[o  y   prudencia,   evitando   mds   complicaciones   en   e[   funcit)ricimlerilt)   il(   ltl

Facullad   y  d)  e  invilar  a generar una  salidajunlos,  en la que  iniedan  e.`ciichiil `t  \
e.+lar  el  may(jr nvimero  de v()ces  de  la comunidad universi[ciria de  la  Fucullciul

/      EI   Consejo  de   Facullad   aprueba  inlegrar   el   Comil6   de   C;i)n\.i\.tJ:nLlii   Llr   Ill   I   I    \

delegar   a   su   Secrelario   para   que   lo   decida   I)r()visi()nulmenle   ct)n   lt^   IIilc'}±IillilL'\

que  ya  se  propusier()n en  sesi()n  pasada y  los  que  61  creu c()nvenieiilc'

Una  vez  agotado  el  orden  del  dfa  se  levanta la  sesi6n,  de  la  que  como  Secret2irio  exuciidii  I"

presente  dcta.

DhaAfaRfro##:>A
Secretario Consejo de  Facultad

Facul[ad Tecnol6gica


